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33ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2024 

21 de outubro de 2024 

HORÁRIO: 16h 

  

VIDEOCONFERÊNCIA/PRESENCIAL. 

  

ATA 

Leitura da ATA (caso seja solicitada) 

 

REQUERIMENTOS  

Requerimento nº 77/2024 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 

“Requer que seja encaminhado ao chefe do poder executivo com cópia para o Senhor 

Danilo Brito, Secretário Municipal de Governo e a Senhora Arlinda Coelho, Secretaria 

de Administração, para que nos prazos da Lei, encaminhe a seguinte informação sobre: 

 

 

 Possibilidade de implementação de transportes coletivo “Tarifa Zero” por ônibus 

100% elétrico, para que possamos contribuir com o combate a despoluição do 

nosso planeta e reduzir a emissão de monóxido de carbono em nossa Cidade”. 

 

Requerimento nº 78/2024 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Requer que 

após aprovado. seja remetida cópia deste procedimento à Secretaria de Obras. para que 

nos prazos da Lei. apresentem o seguinte: 

 

Considerando que já foram protocolados dois requerimentos e indicação de minha autoria 

cobrando providências quanto à situação das obras na Rua João Batista em Passagem de 

Mariana: e considerando o início das referidas obras. venho por meio desta. Solicitar as 

seguintes informações: 

 

 

 Foi apresentado aos moradores o projeto e um plano de trabalho antes do início 

das obras? Se sim, a quem e quando isto se deu? 
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 Há um prazo definido para início e término das obras? Se sim, solicito a indicação 

deste prazo; 

 

 

 Circula entre os moradores a informação de que a obra não contemplará toda a 

parte de drenagem de esgoto, água pluvial e água potável. Essa informação 

procede? 

 

 

 Há indícios de que um Termo de Ajustamento de Conduta (TAC) foi elaborado 

nos bastidores das negociações sem o devido conhecimento da população 

interessada. Dado que as obras em andamento não contemplam as possíveis 

residências danificadas pela empresa VALE, por que a comunidade não foi 

consultada durante a formulação deste TAC? 

 

 

 Caso o projeto exista, solicito a apresentação. dentro do prazo legal. de uma cópia 

do projeto. o valor investido. o TAC elaborado e os recursos destinados à 

execução das obras”. 

 

LEITURA DA MENÇÃO  

Moção Honrosa nº 10/2024 (autoria do Vereador José Antunes Vieira): “A Escola 

Estadual Dr. Gomes Freire pela conquista da nota 6.6 no IDEB”.  

 

MOÇÕES DE PESARES 

 

Sr. Jadir Oliveira Cunha- autoria do Vereador José Antunes Vieira; 

 

Sr. Agostinho Ipólito Carneiro- autoria do Vereador José Antunes Vieira; 

 

Sra. Celina Carneiro Vidigal- autoria do Vereador José Antunes Vieira; 

 

Sr. Hermanes José Lopes – autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro; 

 

Bombeiros Militares de Minas Gerais, pelo fatídico acidente ocorrido nas montanhas de 

Ouro Preto- autoria de todos os Vereadores 

 

Sr. Edith Moura de Assis- autoria de todos os Vereadores. 

 

 


